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Мы гордимся своим городом!   

7 ноября 1941 года по 

случаю 24-й годовщины 

Октябрьской революции 

в городе Куйбышеве был 

проведен военный 

парад. Тогда в стране 

прошли три военных парада – в Москве, 

Воронеже и Куйбышеве. Стране удалось 

продемонстрировать всему миру свою 

военную мощь и доказать: мы выстоим. 

Иностранных военных атташе и 

корреспондентов зрелище просто потрясло и заставило поверить, что СССР не сломлен. 

На алом полотнище легендарного Знамени Победы, водруженном советским солдатами 1 мая 

1945 года на купол Рейхстага, белой краской выведены три условных знака: «3 У. А.». Так 

сокращалось имя 3-й ударной армии Белорусского фронта. Примечательно, что создавалась 

она в ноябре 1941 года на берегах Волги, а первой операцией «военно-политического» значения 

будущей 3-й ударной стал легендарный военный парад в Куйбышеве. 

Любопытно сравнить военные парады 41-го в Куйбышеве и Москве. Московский продолжался 

25 минут,а куйбышевский - полтора часа. Да еще больше часа шла демонстрация трудящихся. 

И пусть за первые пять месяцев войны население Куйбышева за счет эвакуированных из других 

городов увеличилось с 390 до 523 тысяч человек – демонстрация из 178 тысяч была более чем 

внушительной. По количеству войск тот парад вполне можно приравнять к небольшой 

армейской операции: в пешем, конном строю и с мехколонной прошло свыше 22 тысяч бойцов. 

Московский парад 1941 года продолжался 25 минут, а куйбышевский – полтора часа, да еще 

больше часа шла демонстрация трудящихся. В пешем, конном строю и с  мехколонной прошло 

свыше 22 тысяч бойцов, в гражданской 

демонстрации приняли участие 178 тысяч 

трудящихся.В память об этом 

знаменательном событии каждый год в 

нашей школе проводится мероприятие, на 

котором ребята рассказывают об этом 

параде, его участниках и его значении в 

ВОВ. Чтобы помнили, чтобы гордились 

своим городом и его жителями, чтобы не 

допустили повторения военного кошмара. 

                                                 Емельянов Павел 

ГБОУ ООШ с. 

Спиридоновка 
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День Матери в школе 

     Недавно в нашей школе проходил праздник День матери. Дети готовились к этому дню 

очень ответственно, чтобы любимые мамы были довольны. Репетировали концертные 

номера,  и своими руками  делали подарки для мам. Участие в празднике принимали все 

классы с первого по девятый. По моему мнению,  лучше всех выступил восьмой класс. 

Они приготовили и стихи, и смешные сценки; подняли настроение всех присутствующих в 

зале. Праздник прошёл успешно. Мамам очень понравилось. 

Володина Вероника 

День матери в клубе 

  В Спиридоновском клубе также 

проходил праздник День матери. С 

праздником поздравил всех 

присутствующих матерей глава 

администрации поселения 

Андреев Н.П.  Он познакомил всех 

с новой заведующей клубом.  

Звучали слова поздравлений, 

вручались подарки. Были вручены 

подарки и учителям: многодетной 

маме Князевой Ю.С. и учителю 3 

класса, дети которой принимали 

активное участие в концерте – 

Валитовой Д.Ш.  Силами 

коллективов: хора  Надежда и воспитанников клубных объединений был подготовлен 

праздничный концерт. Концерт был хорошо подготовлен и создал всем праздничное настроение. 

Наталья Николаевна 

Мы за «Общее дело» 

   К нам в школу приезжали кураторы программы «Общее дело». Они провели с нами интересную 

беседу о вреде алкоголя и табака. Рассказали о том, как формируют потребность в курении и 

принятия алкоголя с помощью рекламы и телепередач. Программируют нас на  такое поведение, 

показывая, что это норма. Мы берём это в пример, опираясь на чужое мнение, когда своё ещё не 

сформировано. Также нам показали фильм и просили сделать выводы. В конце ребятам  раздали 

диски с фильмом. Мы с друзьями посмотрели их, и у нас появилось желание провести 

мероприятие в 4 классе о вреде алкогольных напитков и курения. Нам необходимо 

присоединиться к этому движению, чтобы у нас в селе (и вообще в России) росла здоровая 

молодёжь. Лично я не пью и не курю и призываю к этому других. 

Катаева Дарья. 

«Общее дело» - общественная организация , которая пропагандирует здоровый образ жизни. 

Педагогический коллектив школы в полном составе посетил лекцию кураторов программы. 

Пригласили на просмотр фильма родителей. Только объединив усилия, мы сможем решить 

проблему, поднятую этой организацией. 
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Результаты рейда проверки учебников 

5 класс. Очень плохие и рваные учебники у Харитонова Павла. Это математика, литература. 

Учебники не обёрнуты. Замечание, которые были ему даны в прошлый раз, учтены не были.  В 

плохом состоянии учебники: литература у Балбекина Максима, математика у Улуходжаева 

Дамира и Дроздова Егора. На этот раз нас порадовап Биктимиров Илья сохранностью учебников. 

6 класс. Огорчили нас Рузматова, Григорьев, Мкртчан. Учебники у них не обёрнуты. В учебниках 

держат линейки, тетради. Порадовали Ткачёва Аня и Клокова Настя. 

7 класс. На замечания этот класс никак не прореагировал.  Плохо следят за учебниками Тряпкин, 

Минеева, Дроздов, Будаков, Гаврилов, Борисова. 

8 класс. Учебники Дроздовой, Емельянова, Токаревой, Чалян, Шалина чувствуют себя 

некомфортно. У них нет обложек, они потрёпаны. Отрадно посмотреть на учебники Крюковой 

Елены, Борзякова Ильи. На этих ребят должны равняться другие. 

1 класс. Все молодцы, хотя и малыши. 

2 класс. Подвели Чалян, Просвиркин. У этих ребят учебники в неудовлетворительном состоянии. 

Страницы перегнуты,в учебниках тетради, карандаши. 

3 класс. Было сделано много замечаний. Ребята делают пометки в учебнике, у них учебники 

вместо черновика. Особые замечания сделаны Лямаевой Веронике, Самойлову Саше. Очень 

плохо в этом классе относятся к учебникам Гулян и Абовян. Отрадно посмотреть на учебники 

Головиной Оксаны и Дмитриевой Насти. 

4 класс. Очень много бвло сделано замечаний этому классу. В пролом году их учебники были в 

отвратительном состоянии. То же повторяется в этом году. Получили новые учебники, а результат 

плачевный. В отличном состоянии учебники Христан Кристины. У Емельянова и Трофимова 

загнуты поля, учебники грязные. У Сизаноой  Даши учебники служат папкой для всякой всячины. 

Валентина Антоновна 

Здравствуйте! 

   Когда я приехала работать в Спиридоновку, меня удивило, что здесь со всеми знакомыми и 

незнакомыми всегда здороваются. Мне очень нравится этот обычай. Как всё сейчас изменилось. 

Недавно я  дежурила у входа в школу. Вместе со мной стояли Андрей Александрович и Татьяна 

Александровна. Мимо прошли все ученики. С нами поздоровались 4 девятиклассника, 5 

третьеклассников и один второклассник. Ребята из других классов просто шли мимо. Больше всего 

меня поразил 6 класс. Они не здоровались даже с классным руководителем! Очень расстроил 4 

класс. Ведь в прошлом году мы с ними так много говорили о вежливых словах. Они правильно 

отвечали. А результат нулевой.  

Дорогие ребята! Ничто не ценится так дорого, и не стоит так дёшево, как вежливость. Скажите 

человеку «здравствуйте», и получите в ответ добрую улыбку и хорошее настроение. Давайте 

возродим добрый старый Спиридоновский обычай наших отцов и дедов: будем желать друг 

другу здоровья, будем всем говорить «Здравствуйте!» 

Наталья Николаевна 
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Наше интервью 

 Вопрос:  Вы были в Самарской школе искусств. Что там 

проходило? 

  Ответ: В школе искусств «Радуга» города Самара 

проходила научно-практическая конференция по этнографии. 

Были представлены лучшие детские работы по изучению 

национальных традиций, национальной кухни. Интересная 

работа была о чувашских орнаментах.  

  Вопрос: Какие впечатления оставил музей школы искусств? 

Что Вы там почерпнули для себя? 

Ответ: Музей оставил впечатление уюта и какой-то сказки. 

Большой дубовый стол с самоваром приглашает к чаю, а 

лавочки разместят всех гостей, пришедших на мероприятие. 

Под окошком с резной рамой собрались девушки. Они 

поведали об экспонатах и их истории. Они были в старинной одежде, исполняли обрядовые 

песни. Здесь царила атмосфера добра и гостеприимства. Для себя я отметила метод 

описания и     хранения экспонатов, организации экскурсионной работы. Например, музей 

приглашает  учащихся начальной школы посмотреть кукольные спектакли с участием 

Петрушки.  

Вопрос: Какие у Вас творческие планы на будущее? 

Ответ: В будущем организовать музей в нашей школе. Свою помощь летом обещал Глава 

поселения с. Спиридоновка Андреев Н.П. А пока начать проводить интернет- экскурсии по 

музеям Самарской области. 

На вопросы отвечала Юлия Сергеевна 

В нашей школе произошло два важных события: 

1.Вышел в свет первый номер газеты ПЕРЕМЕНКА. Газету выпустили ребята 5-6 класса под 

руководством Жирниковой Светланы Александровны. Газета интересна по содержанию; 

набрана шрифтом, удобным для чтения; прекрасно оформлена. Редакция газеты «МЫ» 

поздравляет коллег с удачным началом и ждёт новых интересных выпусков. 

2.В рекреации на втором этаже появился теннисный стол. Около него сразу образовалась 

очередь. Ребята в нашей школе очень любят теннис. Спасибо администрации школы за 

прекрасный подарок детям.  Правда, последнюю неделю стол сложен в углу. Надеемся, 

что это маленькое недоразумение вскоре разрешится. Предлагаем преподавателям 

поддержать детей и организовать теннисный турнир среди работников школы.  

Редакция газеты «МЫ» 


